



とうぎん しょう

# 東山の雄

一関市立千厩中学校  
学校だより 第7号  
令和5年5月19日  
文責：菊池

## 知恵と心と体を鍛えた体育祭

競技優勝：赤組団

応援賞：青組団

団結賞：黄組団

穏やかな天候のもと、大勢の保護者、家族、地域の方々に見守られながら、体育祭が開催されました。各組団がそれぞれの賞を獲得する結果となりましたが、これまでの3年生を中心とした取り組みは、獲得した賞以上に価値あるものでした。伝統をつなぎ、新たな伝統を加えた素晴らしい体育祭でした。これからの千厩中生の躍進に期待大です。

### 《印象に残った姿》

- ・組団の誇りをかけて必死に競技に向かう姿
- ・ルールやマナーを尊重する姿
- ・みなトモさんたちと一緒に競技・演技する姿
- ・他の組団に声援を送ったり、全校で盛り上げたりする姿
- ・自分の係に責任もって取り組む姿

### 【閉会式での実行委員長 千葉悠佳さんのあいさつ】

みなさん、体育祭おつかれさまでした。練習の成果は存分に発揮できたでしょうか？ うれしい結果になった組団、悔しい思いをした組団、どちらもあったはずです。しかし、今回の体育祭で手にすることができたのは勝利だけではないと思います。仲間と協力することの大切さ、後輩に指導することの難しさなど、全てが自分にとっては大切な時間になったと思います。今回の体育祭で学んだことを、普段の学校生活でも忘れずに生活していきましょう。

最後に、体育祭の私たちの頑張りをたたえ、拍手をしましょう。

次に、いつもそばで支えてくださった先生方に拍手をしましょう。

そして、いつも私たちを応援してくれている家族に拍手をしましょう。

体育祭、本当におつかれさまでした。終わります。

## 体育祭を振り返って（組団長編）

### <質問項目>

- ①組団長として苦労したことは何ですか？
- ②組団長を務めて良かったことは何ですか？
- ③組団長を務めたことであなたが成長したことは何ですか？
- ④体育祭活動を通して、もっとも印象に残った場面はどこですか？
- ⑤1・2年生に伝えたいことは何ですか？



【赤組団長 菅原健心さん】

- ①今回団長として苦勞したことは、赤組団全員を引っ張っていくことです。始めはまだ慣れていなくて上手に指示を出すことができなかつたり、組団をなかなかまとめたりできませんでしたが、組団の仲間のサポートを受けながら、大変でしたが徐々に指示をうまく出せるようになりました。
- ②組団長を務めてみて、みんなで一生懸命取り組む素晴らしさを学びました。夢中になって体育祭活動に取り組むことで、団結力の大切さ、強さを感じることができ、とても良かったです。
- ③団長を務めて成長したことは、仲間のために全力で頑張れるようになったことです。団長になる前は、普段から人任せにし、仲間の大切さをあまり実感していませんでした。ですが、団長を務めてみて、仲間のありがたみを実感することができ、仲間のために本気で悔しがれるほど一生懸命になることができました。
- ④体育祭活動を通して印象に残ったことはパフォーマンスです。最初はまとまりがなく、あまりやる気がありませんでした。でも、だんだんと日が近づくにつれ、まとまりかけていきました。少し不安が残っていたけど。本番では見事大成功で終わらせることができました。失敗せずに最後までやり通すことができました。とても良かったです。
- ⑤最後まで全力でついてきてありがとうございました。仲間と協力し、団結しあう力を組団全員から感じ取ることができたので優勝できたと思います。体育祭という行事がゴールではなく通過点として、今回身に付けた力をこれからの行事や生活に生かしてください。

【青組団長 千葉晴直さん】

- ①苦勞したことは、初めての団長だったので、1・2年生をまとめるのが大変だったし、指示をどう言えば伝わるのかが分からなかつたことです。どうやって教えたらいいいのかを考えることも苦勞しました。
- ②よかったことは、3年間に1度しかない組団長を務めたことです。また、誰かの前に出て話すことができる機会があつたことです。
- ③成長したことは、前に立って何かをすることがこれまであまりなかつたけど、体育祭でいろいろな場面で色々な経験ができたことで、これからも色々なことに挑戦してみたいと思つたことがです。
- ④もっとも印象に残つたことは、3年生だけで教えることが初めてだつたこと、1・2年生がまじめにやってくれたことです。
- ⑤1・2年生に伝えたいことは、1年生は再来年、2年生は来年、最後の体育祭となつたので、全力でやってほしいし、これからの行事でも手を抜かず全力で一人一人がやってほしいと思います。1・2年生の皆さん、体育祭お疲れさまでした。

【黄組団長 吉田悠生さん】

- ①組団をまとめることです。全体に指示を出すことがとても大変でした。うまく指示が出せずに困つたこともありましたが、仲間のサポートのおかげでうまく組団をまとめることができました。
- ②組団長を務めてよかったことは、組団全員が団結し、1つになつた時の喜びを感じた時です。最初は組団としてのまとまりがあまりなかつた時もありました。ですが、徐々にまとまりができてきて、その時感じたうれしさが組団長をやつてよかったことです。
- ③組団長を務めて成長したことは、まわりを見て判断し行動することです。組団長としてまわりを見て行動しなければならぬので、状況を判断して指示を出したり、行動したりしたことが成長したところだと思います。
- ④体育祭活動で印象に残つた場面は、パフォーマンスです。最初はうまく教えることができず、不安になっていましたが、練習を重ねるにつれてまとまりができて、パフォーマンスに自信ができて本番でも成功させることができました。
- ⑤至らない点ばかりで迷惑をかけてしまったところもありましたが、最後までついてきてくれてありがとうございました。1・2年生の協力のおかげで団結賞をとることができました。今日の経験をこれからの学校生活に生かしてください。



## 体育祭を振り返って（1・2学年副組団長編）

<質問項目>

- ①体育祭で一番印象に残っている場面はどこでしたか？その理由は？
- ②体育祭を通して学んだことは何ですか？
- ③来年度の体育祭に向けて意気込みを書いてください。

【赤組団1年副組団長 千葉翔太さん】

- ①一番印象に残っている場面は、背中わたりで1位をとった時です。理由は、今まで練習してきたことを120%本番で発揮することができたからです。
- ②体育祭を通して学んだことは、どんなにうまくいかないことがあっても、何度も仲間達と練習を重ねれば、必ず努力は報われることです。
- ③今回の体育祭では目標にしていた三冠をとることができなかったので、来年度の体育祭では、三冠を目指して練習に励みたいです。また、来年度は2年生になるので、後輩をしっかりとまとめられるようにがんばりたいです。

【青組団1年副組団長 星 裕仁さん】

- ①3年生が応援しているところです。理由は、3年生の三冠を取りたい気持ちがすごく伝わってきたからです。
- ②あきらめずに全員で力を合わせる大切だと学びました。
- ③来年度の体育祭は、今年の2・3年生のように、1年生の手本になれるようにしたいです。

【黄組団1年副組団長 佐藤真土さん】

- ①2分間の応援合戦です。他の組団を見て、「迫力のある応援だな」と思いつつも、自分の組団も負けずに声を出したことが印象に残っています。
- ②団結力です。体育祭前に比べてクラスの整列などが早くなりました。学年種目やパフォーマンスなどで、ここまで団結できるんだと感動しました。
- ③今年の黄組団は団結賞の1つの賞しかとることができませんでした。来年こそは、三冠プラス学年種目六冠、合わせて九冠をとれるようにがんばっていきたいです。



【赤組団2年副組団長 千葉日葵 さん】

- ①ムカデリレーで1位を取ったことです。1番初めの練習ではボロボロに負けてしまったけど、走り方やかけ声を調整したり、練習を積んだりした分、速くなったことを実感できたからです。
- ②何事も諦めずに何度でも練習を積み重ねれば、その練習量に見合った結果が返ってくることを学びました。また、それに向けて仲間と協力して何かを成し得ることの素晴らしさを知れました。
- ③来年は、私たち最後の体育祭なので、準備や体育祭活動の進行などをスムーズにできるように工夫して最っ高の体育祭にしたいです。そして、三冠を取りたいです。

【青組団2年副組団長 千葉諒人さん】

- ①ミスをして次々と意見を出し、学年競技でも学級対抗全員リレーでも全力でやっていたことです。
- ②全員で協力して、がむしゃらにでもやる力や団結する美しさ、かっこよさに気づく力を学びました。
- ③来年度は、リーダーになります。三冠とれるように組団皆で努力していきたいです。

【黄組団2年副組団長 三浦叶翔さん】

- ①私が体育祭で一番印象に残っているのは、応援合戦です。なぜなら、個人的にも一番頑張った種目であり、副校長先生に声の大きさをほめていただいたからです。
- ②体育祭を通して、学年としては競技に対してアドバイスをし合い、より良いものにしようとしたことで団結力を学びました。個人としては、副組団長をすることで、率先して行動することの大切さを、組団をまとめる大変さを学びました。
- ③来年度は、今年度同様九冠を目標にし、団員と協力し、組団が一致団結して目標に向かっていけるようにしたいです。

